

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. Praktik kredit mingguan yang berlangsung di desa Jetis Kapuan ini juga disebabkan oleh para pelaku usaha untuk mengembangkan usahanya. Nasabah dari bank kredit mingguan ini sebagian adalah pedagang kecil yang mengharapkan kemanfaatan dari adanya bank kredit mingguan. Praktik dalam pemberian kredit mingguan di KSP Artha Buana ini tentunya juga tidak lepas dari persyaratan dan ketentuan-ketentuan untuk mengajukan permohonan kredit. Dalam praktik pemberian kredit, tidak terlepas dari adanya unsur riba. Pengembalian kredit yang berlebihan yang ditanggihkan dengan bunga, nasabah harus mengembalikan dengan jumlah yang sangat banyak dari pinjaman aslinya.
2. Faktor-faktor yang mempengaruhi masyarakat dalam menggunakan kredit mingguan yaitu : *Pertama*, faktor ekonomi. Faktor ekonomi ini sangat berpengaruh karena mengingat dalam masyarakat tersebut termasuk golongan masyarakat menengah, oleh karena itu keberadaan kredit mingguan sangat bermanfaat bagi mereka yang sangat membutuhkan pertolongan keuangan. *Kedua*, faktor sosial. Faktor sosial merupakan faktor yang tumbuh dan berasal dari masyarakat. Dalam kehidupan bermasyarakat kita hidup sebagai makhluk sosial yang harus berinteraksi dengan sesama masyarakat. Begitu juga kita harus saling berkomunikasi antar masyarakat untuk menjaga kerukunan. Dengan hal tersebut, eksistensi kredit mingguan di masyarakat akan semakin naik dan berkembang dengan pengiklanan melalui perbincangan nasabah dan calon nasabah pada masyarakat tersebut. *Ketiga*, faktor psikologi. Faktor psikologis juga akan mempengaruhi masyarakat dalam memilih menggunakan kredit mingguan. Faktor ini terjadi karena kebutuhan yang sangat mendesak dan benar-benar memerlukan biaya untuk suatu hal. Maka dengan kedatangan bank kredit mingguan akan mempermudah segala urusan yang berkaitan dengan keuangan tersebut.
3. Tingkat kesejahteraan ekonomi pada masyarakat Jetis Kapuan yang menggunakan kredit mingguan pada dasarnya akan merasa baik atau aman-aman saja. Karena sebagian besar dari mereka yang terlibat langsung menggunakan kredit mingguan, akan mempergunakan pinjaman tersebut untuk kebutuhan sehari-harinya dan untuk membuka usaha sendiri. Dengan adanya modal yang diberikan oleh bank kredit mingguan, masyarakat akan lebih merasa tercukupi semua kebutuhannya dengan membuka peluang

usaha untuk keluarganya dan tingkat kesejahteraan ekonomi masyarakat tersebut akan semakin membaik.

4. Faktor yang mempengaruhi masyarakat menggunakan kredit mingguan di KSP Artha Buana dan tingkat kesejahteraan ekonomi masyarakat Jetis Kapuan perspektif ekonomi syariah yaitu untuk modal usaha dan kehidupan sehari-hari. Islam memandang aktivitas ekonomi secara positif. Semakin banyak manusia terlibat dalam aktifitas ekonomi maka akan semakin baik, sepanjang tujuan dan prosesnya sesuai dengan ajaran islam. Islam juga mengajarkan bahwa masyarakat harus berusaha untuk selalu berikhtiar dalam memenuhi kebutuhan untuk keluarga. Dengan adanya pinjaman mingguan yang diterima oleh masyarakat, kehidupan masyarakat tersebut akan semakin berkembang dengan membuka usaha dan melakukan produksi sesuai kemampuan. Tetapi disamping semua kebutuhan masyarakat terpenuhi, masyarakat tersebut juga mengamalkan praktik riba yang dibawa oleh bank kredit mingguan. Dalam Islam riba tersebut sangat dilarang dan dianjurkan untuk meninggalkannya.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan-kesimpulan yang telah dipaparkan diatas, maka dalam menyikapi hal tersebut, dapat diambil langkah sebagai berikut:

1. Meskipun kegiatan bank kredit mingguan telah meluas dikalangan masyarakat pedesaan, pemberian pengertian terhadap moral dan sikap-sikap atau nilai-nilai dalam diri masyarakat harus disampaikan dengan cara penyuluhan oleh lembaga agama atau pemerintah agar kedepannya masyarakat bisa lebih mengerti tentang arti kehidupan bank kredit mingguan sebenarnya.
2. Lembaga-lembaga peminjaman lainnya seperti bank dan koperasi sebaiknya mempermudah urusan-urusan peminjaman uang yang dilakukan oleh rakyat kecil sehingga mereka tidak merasa kesulitan dalam mengurus syarat-syarat sesuai prosedur peminjaman.

C. Penutup

Alhamdulillahirobbal'alaamin...

Segala puji bagi Allah Ta'ala yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, dan hidayah-Nya kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Penulis menyadari keterbatasan sebagai manusia biasa yang tidak luput dari kedho'ifan dan keniscayaan. Oleh karena itu, penulis menyadari bahwa hasil penelitian ini masih jauh dari kata kesempurnaan. Kritik dan saran

yang membangun selalu peneliti harapkan untuk karya yang lebih baik lagi.

Akhir kata peneliti ucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini terkhusus orang tua tercinta yang selalu mendukung dan mendoakan dalam keadaan apapun. Semoga rahmat dan hidayah juga berkah Allah selalu mendampingi mereka dimanapun berada. Semoga semua pihak yang berperan penting dalam proses pengerjaan skripsi ini senantiasa mendapatkan balasan kebaikan dari Allah SWT, Amin Ya Robbal Alamin...

